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遺愛吹奏楽局第34回定期演奏会は
函館市民会館大ホール超満員で
素晴らしい演奏を満喫できました！！

8月2日（金）16:00-18:30に函館市民会館大ホールで開催された遺愛吹奏楽局
定期演奏会は、1370席全て完売の超満員で、局員105名の心のこもった素晴らし
い演奏でおおいに満喫することができました。
また当日のプログラムパンフをチェックすると、道南の個人・企業様中心に

317（個人）社が広告を出して下さいました。本当に感謝申し上げます。
第1部「クラシック＆ジャズ」ステージ、第2部「ポップス」ステージ、第3部

「アンコール」ステージに分けて、演奏が行われました。
お客様は、遠く沖縄、東京、千葉、青森、稚内、札幌、伊達、奥尻、江差、

松前、渡島福島などからもお越し下さいました。年齢層も小学校低学年～80歳
代までバラエティに富み、年配の男性の方も多くお見え下さいました。
特筆すべきは、青森市の青森市立古川中学校の20名を超える吹奏楽部員が、

古川中学校出身の先輩の演奏を聴きに、顧問・副顧問の先生と共にわざわざ駆
けつけてくれたことです。
感想の一部を紹介したいと思います。

☆「どれも素晴らしいですが、印象に残っているのはワインダークシーでした。
照明やスクリーンは効果的に使われていて素晴らしい。これだけの曲をすべ
て暗譜で行っていることに大変驚きを感じています。本校の吹奏楽部員に素
晴らしい刺激になりました。また、本校卒業生の頑張りが見れて素晴らしい
い時間となりました。ありがとうございました。」青森古川中学校吹部顧問

☆「もっと聴きたいと思いました。はじめの讃美歌とワインダークシーが印象に
残っていますが、どの曲も最高でした！照明やスクリーンはステキでした。
本校の演奏会で参考にさせていただきたいです。初めて愛吹の演奏を聴いて
とても感動しました。青森県のキリスト学校（聖愛高校）出身なので、讃美
歌は思わず一緒に口ずさんでしまいそうでした。」古川中学校吹部副顧問



☆「めっちゃいいですね！！暗記してるのすごすぎてまじ尊敬します。最初の始
まりめっちゃ好き！みんなで楽しめてめっちゃ良かったです！すごく上手で
とても感動しました。ダンスも上手で吹きながら踊るの大変だと思うんです
けど、見てる方はすごく楽しむことができました。これからも頑張って下
さい!!」青森県青森市立古川中学校吹奏楽部員13歳

☆「あきることなく楽しめました。色々なジャンルの色んな曲があったし、企画
が面白く、とっても良かったです。なつかしくて、まぶしいくらい輝いてい
て、うらやましいかぎりでした！！」 21歳 沖縄県名桜大学

☆「すべての曲が印象に残り良かった。こんなにすごい演奏ははじめてです。最
高です。」女性 13歳 千葉県船橋市

☆「最高です。どの曲も印象に残っていて、デイズニーにいるみたいでした。初
めて定演にきて、ずっと鳥肌たちっぱなしで本当に凄かったです。こういう
の初めて見に来て、最初からすごくて、ホントに来て良かったと思いました！
最高過ぎです！全部良かったです。」女性 16歳 千葉県船橋市

☆「讃美歌でスタートしたステージ。毎年のことながら感動ですっかり涙ぐんで
しまいます。色々練習が大変でしたでしょう。何もかもステキでした。愛ら
しくて大ファンです。来年も楽しみにしています。」女性 60歳 函館市

☆「讃美歌で始まるのが遺愛らしくて良いですね。とても心地良いです。１st
Stageはいつもストーリー性があって好きです。２st Stageポップス・ステ
ージはとにかく楽しい。うちわでの参加型が一体感となり、すごく盛り上
がりました。楽しい企画をありがとう。近くのおばあさんがとても楽しそ
うで、こちらも幸せな気持ちになりました。１年に１度のこの日をとても
楽しみにしています。いつも忙しさに追われる日々ですが、この日は心が
あらわれてリセットする日、音楽の素晴らしさを体感できるステキな日な
のです。皆さん、いつも本当にありがとう！！来年もまたお会いしましょ
う。」女性 51歳 函館市



☆「流れるようなメロデイーのなかで感動を味わいました。楽しい企画と熱 の
こもった演奏で素敵な時間でした。」男性 79歳

☆「聴き応えがあってとても良かったです。初めて聴かせていただきましたが圧
倒的でした。涙が出ました。本当に良質な時間に感謝。」男性52歳 伊達市

☆「ワインダークシーはコンクールでも聴かせてもらいましたが、全身鳥肌！！
すごい！吹奏楽でここまでのレベルの演奏ははじめてです！！また聴きた
い！！ブラボーです！！JAM、みんなかわいい♡ えがおがすてき♡歌、感
動しました。愛吹ヒットパレード大好き！！毎日ききたいくらい！ブルース
オンパレードも！！愛吹大大大好きです！みなさんが何事も全力で取り組む
姿、１人１人が尊いです。100名もの局員さんと先生が心をひとつに進んで
いく愛吹の皆さんを心から応援しています。愛吹の演奏をきくと元気が出ま
す！いつもいつもありがとう！皆さんは函館のほこりです！！」女性47歳

☆「いつも楽しく聴いています。皆さんの素敵なサウンドが元気をくれます。
これからも元気でかわいい愛吹の活動を応援していきます。吹奏楽大会の運
営やドアガール、受付が遺愛さんだとあいさつも素敵で安心して会場で音楽
を楽しむことができます。いつもありがとうございます。」女性47歳函館市

☆「最初のプロローグから迫力がすごくて、愛吹LOVEです。遺愛高校を受験し
ようと考えています。今日の演奏・情報を聞いて、さらに行きたくなりまし
た。合唱、泣きそうになりました。」女性14歳

☆「難曲の演奏に感激しました。全て楽しい演奏でおばあちゃんのりのり！レベ
ルの高い演奏。皆様の一生懸命さに感動しました。」女性74歳

☆「すべて素晴らしかったけど、ワインダークシーは見事でした！難曲をよく
ここまでまとめられて感動しました！３年生のステージ良かったです。皆
さんとてもすてきです！」女性 81歳

☆「ワインダークシーさすが全国レベルの演奏です！かっこよすぎてゾクゾクし
ました！ディズニーなど知っている曲ばかりで小さい娘もすごく喜んでおり
ました。２１年前のＯＧです。当時はまだ講堂で定演をやっていました。
今、こんなに大きな局になっていてびっくりしたのと同時にすごくうらやま
しいなと思いました。高久先生の変わらないお姿にもびっくりです。頑張っ
て下さい。応援しています。」女性39歳


